
前回（5/21 第1675回）例会記録 ゲスト：
総社市長 片岡聡一様

ビジター：
ガバナー補佐 福嶋啓祐様（笠岡東RC）
次期ガバナー補佐 小林柾弘様（新見RC）

天気：晴

第1676回 例会
（第4例会）

2024年5月28日

会長挨拶

本日のプログラム

出前講座:わかってほしい障害者のこと

（総社市福祉課）

月 日 行 事 内 容 等 備 考

６月 ４日（火） 本年度クラブ協議会

６月１１日（火） 次年度クラブ協議会

６月１８日（火） 次年度クラブアッセンブリー 10:30開始（例会は12:30開始）

６月２５日（火） 休会 サンロード吉備路メンテナンスのため

７月 ２日（火） 休会（７月４日の合同例会に振替）

７月 ４日（木） ガバナー公式訪問（総社RCと合同） 18:30開始

予 定 表

2023〜2024年度
国際ロータリーのテーマ

RI会長:ゴードン R. マッキナリー

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

■ 総社市駅前１－６－４３
     TEL:0866-93-5115   FAX:0866-93-3132
     E-mail:sojakibijirc@mx9.kct.ne.jp
■ 創 立 １９８７年（昭和６２年）６月１４日
■ 例会場  国民宿舎 「サンロード吉備路」
■ 例会日  毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

2023〜2024年度 会長 佐野 重治
幹事 河本 一平

◆発行 ： 会報・雑誌委員会

本年度クラブ協議会

会員数 免除者 出席者 出席率 訂正分

31名 1名 22名 70.97% なし

次回（6/4）の予定

本年度2回目の総社RC
との合同例会です。
今日はお忙しい中、
総社市長にお越し頂
き、正月に発災した
能登半島地震につい
ての総社市の支援等
についてお話しいた
だきます。

【5/17 互礼会親睦ゴルフ大会】
秋山伸、福本、小原、佐野、高木、高北、田中、

山本、秋山倫、河本、津髙
【5/15 写生大会審査会】
青江、河本、眞田、清水

プログラム 総社RC合同例会 – ゲスト卓話 – 総社市長片岡聡一様

出席報告 – 前回（5/21）例会 -

メークアップ＆行事出席（敬称略）

ビジター挨拶

我がクラブは2週続け
ての合同例会です。
先週は親クラブの岡
山北RCの例会に出席
しました。緊張して
いましたが、暖かく
迎えていただきまし
た。今日は片岡市長
卓話をよろしくお願
いします。

総社吉備路RC
佐野会長

総社RC
児島会長

笠岡東RC
福嶋ガバナー補佐

新見RC
小林次期ガバナー補佐

先般のIMに多数ご参
集いただき成功裏に
終わることができま
した。皆様ありがと
うございました。ポ
リオの撲滅まであと
一歩です。皆様引き
続きご協力ください。

次年度はいつもより
早く始まります。ク
ラブアッセンブリー
で、6/18には吉備路
さんへ、6/20には総
社さんへ行かせて頂
き、一緒に勉強した
いと思っています。

全国からボランティアをしたいという人が2万人以上手をあげましたが、
金沢のホテルから被災地まで交通の便が悪かったので、ボランティア
のためのテントを立てました。私も被災地には6回入りました。6回目
の時にはテントに泊まりました。総社市久代出身で七尾に嫁いで60年
の老婆から「総社市を誇りに感じる」と声を掛けていただきました。
総社市ではプッシュ型で災害支援ができる条例を制定しました。市の
職員が全国各地で支援をしました。その背中を見た高校生達が、西日
本豪雨災害の発災翌日午前8時に市役所前に1000人集まってくれました。
来る日も来る日も8月31日まで毎日1000人集まってくれて、復興を成し
遂げることができました。総社市はいつでもどこでも今助けを求めて
いる苦しんでいる人に全力を尽くす市でありたいと思っています。

能登半島支援についてお話しします。総社市とし
て、本当に今助けてほしい、救いを求めていると
いう地域や人がいれば、絶対に助けに行くと。絶
対に行くよという総社市であらねばならないと
思っています。今回、元旦午後4時過ぎに能登半島
で大地震のニュースが出ました。その瞬間に行こ
うと決めました。避難所の室内が−2℃でしたので、
早速野口健さんと話をして、寝袋を集めることに
しました。全国から15,000個あまり届きました。


	スライド 1

